



浜小だより

学校通信

第8号

石狩市立浜益小学校（令和6年9月27日）

浜小 HP



前期の学びを後期へ活かす

校長 鬼塚 建次

今年も昨年同様に暑い日が続きましたが、朝晩は涼しくなり秋の訪れを感じる頃になりました。季節の変わり目で、気温の寒暖差により体調を崩しやすい時期でもあります。お子さんの健康管理に引き続きご配慮いただきたいと思います。

さて、前期の教育活動も残すところわずかとなってきました。本年4月以降、本校の経営の重点として、「新たな学びの創造による確かな学力と体力の定着」「地域と歩む ふるさとキャリア教育の推進」を掲げ、指導にあたってまいりました。子ども達が安心して安全に「情・知・意・体」の確かな定着を目指して、教職員一丸となって取り組んできました。

9月は、稲刈り、石狩八幡小とのパートナーズクール、浜清掃、着衣水泳、沖揚げ音頭等、多くの行事を行い、無事に終わることができました。いずれの活動においても、保護者、地域、浜益支所、各関係機関の皆様の多大なるご支援をいただき、感謝の気持ちでいっぱいであります。浜益ならではの「ふるさと教育」を推進し、豊かな浜益の自然の中で、豊かな心と未来に向かってたくましく生きていく力につなげています。

また、沖揚げ音頭の取組では、子ども達一人一人が自分の役割を自覚し、自信を持って声を出したり、動いたりして、自己表現力の向上につながったことと思います。そして、何よりも生き生きと楽しみながら発表をしていたことが豊かな心の成長につながっていることと思います。

私たち教職員も、教師に求められている資質や能力の向上に努めなければなりません。夏休み前に開催予定の「いっぺかだれや はまます 自主公開研究会」が中止となりましたが、私たちの研修の取組や子ども達の主体的・対話的に学ぶ姿等を浜益から全道へ、動画配信をすることができました。その後のオンライン協議を開催し、多くのご指導、ご助言を頂くことができました。今回の研究協議で得た成果をさらに深め、発展し、子ども達のために着実に生かしてまいります。

いよいよ10月11日に前期の終業式を迎えます。担任の先生から「あゆみ」が渡されます。その中には、子ども達のがんばったこと、できるようになったこと、一人一人の子ども達のよさ等が書かれています。子ども達の伸びているところ、努力している点等をお子様と一緒に見ていただき、励ましとアドバイスをよろしくお願いいたします。また、私たち教職員も、子どもたち一人一人の成績に責任を持ち、子ども達一人一人としっかり向き合っ、その子のよさを引き出すためにこれからも努力を続けていく所存であります。

10月の行事

3,4年生 パートナースクール

		10月
日	曜	行事
1	火	避難訓練
2	水	4時間授業 放課後子ども教室
3	木	5,6年宿泊学習① きらりの日 学習サポート
4	金	5,6年宿泊学習② 学習サポート
5	土	
6	日	いしかりふれあいDAY
7	月	手話教室
8	火	
9	水	あい風コンサート 代表委員会
10	木	きらりの日 60分 ALT
11	金	前期終業式
12	土	秋季休業日(~14日)
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	後期始業式 後期児童会認証式 後期児童委員会
16	水	
17	木	ながいきらりの日 60分 学習サポート
18	金	臨時休業日
19	土	
20	日	いしかりふれあいDAY
21	月	学)実行委員会
22	火	
23	水	代表委員会
24	木	4時間授業 中)学校課題研究発表会
25	金	学芸会練習 60分 ALT
26	土	
27	日	
28	月	学芸会練習
29	火	学芸会練習 学)実行委員会②
30	水	学芸会(児童公開日)
31	木	学芸会練習④

9月24日(火)に3,4年生は、パートナースクールで石狩八幡小3年生との交流学習を行いました。浜益資料館で浜益小の子どもたちが先生役となって、浜益のニシン漁の歴史などについて説明をしました。これまで学んだことを一生懸命にわかりやすく説明をしていました。その後、きむら果樹園にお世話になり果物狩り体験をさせていただきました。天候もよく「はまます」の良さをたくさん伝えられたと思います。



沖揚げ音頭 がんばりました!

9月15日(日)に浜益ふるさと祭りで、沖揚げ音頭を多くの皆様の前で披露しました。前日の雨そして当日の肌寒さを吹き飛ばし、子どもたちの大きな声と力強い演技で、たくさんの拍手をいただきました。浜益の良き伝統を見事に継承した立派な発表でした。本番に向けて約2週間あまり、練習から手を抜くことなく一生懸命に取り組んだ成果だと思います。

来年も、多くの人前で沖揚げ音頭を披露して、「はまます」が大賑わいになることを楽しみにしています。



秋晴れの中 稲刈り活動!

9月18日(水)、恒例の「稲刈り」を行いました。柏木資源保全組合、石狩土地改良区、浜益支所また、多くの保護者の皆様のご協力のもと5月に雨の中、一生懸命に田植えした稲を自分の手で刈り取りました。縦割り班で一生懸命刈り取っていました。この夏の猛暑にも負けず、倒れずに真っ直ぐに育ち、黄金色に染まった稲を田んぼから、たくさん収穫しました。12月には、地域の方をお招きし、「収穫祭」を実施する予定です。



お知らせ

- ①10月18日(金)は、石狩管内の教職員研修会のため休業日となります。
- ②今年度の「浜益小学校学芸会」(11/2(土)開催)は、浜益コミュニティセンターきらりで開催します。詳細は後日連絡致します。